

Die unterfertigten Mitglieder des Klubs der neuen Volkspartei Penzing stellen in der Bezirksvertretungssitzung am 28. September 2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag für die Verbesserung der Wohlfühlqualität im H. C. Artmann Park

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Penzing ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien die Bodenflächen, Sitzgelegenheiten und Grünflächen auf ihre Sauberkeit und ihren guten Zustand hin zu überprüfen und ggf. Maßnahmen zur Reinigung und Wartung zu setzen.

Begründung:

Aktuell macht der H. C. Artmann Park einen sehr ungepflegten Eindruck. Die Grünflächen sowie Hecken und Bäume sind seit längerer Zeit nicht gepflegt, Gehwege verwahrlost und die Sitzgelegenheiten stark beschädigt. Zudem ist der gesamte Park mit Taubenkot verunreinigt. Es soll überprüft werden, ob mit einfachen Maßnahmen, wie Reinigung und Grünschnitt sowie Wartung der Sitzgelegenheiten (z.B. Anstrich der Bänke) der Gesamteindruck verbessert werden kann.

Darüber hinaus sind Maßnahmen zur professionellen Taubenabwehr jedenfalls sinnvoll, um eine rasche Neuverschmutzung zu verhindern.

Mit hoher Wahrscheinlichkeit ist das mit ein Grund, dass dieser Park aktuell sehr wenig frequentiert ist. Eine Instandsetzung und Reinigung des Parks trägt wesentlich zur Nutzung dieser sehr zentral gelegenen Grünfläche als Erholungsgebiet bei. Auch wird das subjektive Sicherheitsgefühl durch einen gepflegten Eindruck wesentlich erhöht.